



# Presseinformation

Nr. 25-094  
27.03.2025

## Entscheidung für Northvolt war richtig

Zur heutigen Diskussion im Landtag zu TOP 30 – Mündlicher Bericht zu den Auswirkungen der Northvolt-Insolvenz auf Schleswig-Holstein – sagt der Fraktionsvorsitzende und wirtschaftspolitische Sprecher der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Lasse Petersdotter**:

Die in der Kabinettsvorlage dargestellten Risiken sind meiner Meinung nach marktüblich und in solchen politischen Entscheidungen erwartbar. Auch in Kenntnis der Kabinettsvorlage halte ich die Entscheidung für Northvolt weiterhin für richtig und würde sie wieder so treffen.

\*\*\*

**Landtagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen Schleswig-Holstein**  
Düsternbrooker Weg 70  
24105 Kiel

**Claudia Jacob | Pressesprecherin**  
presse@gruene.ltsh.de  
0431 / 988 1503  
0172 / 541 83 53  
sh-gruene-fraktion.de